

## とちぎの元気な森づくりバスツアー及び

### 元気な森づくりの日記念イベントを実施しました。

とちぎの豊かな森林を守り育て次世代に引き継ぐため、県や市町は、「とちぎの元気な森づくり県民税」を活用して、さまざまな森づくりや人づくりに取り組んでいます。

これらの取り組みを県民のみなさまに知っていただき、森林の大切さについて理解を深めていただくため、県は地区ごとに「とちぎの元気な森づくりバスツアー」「元気な森づくりの日記念イベント」を実施しています。

県西環境森林事務所では、平成28年10月8日（土）に、日光だいや川公園を中心にバスツアー及び記念イベントを実施し、併せて63名の方にご参加いただきました。

午前中は、バスを利用して次の4箇所を視察する見学会を実施しました。

○日光市山内地区（とちぎの元気な森づくり奥山林整備事業：間伐・野生獣被害軽減）

○日光市板橋地区（明るく安全な里山林整備事業：野生獣被害軽減）

○日光市大室地区（大室の水車小屋見学）

○日光市大室地区（高竈神社見学）

山内地区では間伐実施箇所を視察し、明るく健全な森林に生まれ変わった現場や獣害対策地域を見学しました。板橋地区では野生獣を近づけないよう見通し良く整備された箇所を見学していただきました。大室地区では「とちぎのふるさと田園風景百選」に選ばれた日本の原風景が広がる水車小屋を見学し、また高竈神社ではマイナスイオンを感じることの出来る癒やしの時間を過ごすことができました。

午後は記念イベントとして、日光だいや川公園イベント広場で、並木杉によるマイはし作りを行いました。

参加された皆さんからは「直接現地に行き説明を聞くことができ、事業を身近に感じることができた」「並木杉のマイはしを大切にしたい」などの声をいただきました。



奥山林整備箇所（日光市山内地区）



マイはし作り（日光だいや川公園イベント広場）